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This product works with Bluetooth enabled PCs, Mobile Phones, and PDAs
Этот продукт работает с ПК, мобильными телефонами и PDA, поддерживающими Bluetooth
PersonalAir™ Bluetooth USB Printer Adapter
PersonalAir™ Bluetooth адаптер для USB принтера
Before You Begin

You must have at least the following:


•
Bluetooth Enabled PC Supporting HCRP and SPP Bluetooth 


Profiles for Printing, Bluetooth Enabled Mobile Phone, or Bluetooth 

enabled PDA


•
USB Printer* with One Available Type B USB Port


 (*PCL3 Printer is required for Printing from Cell Phone or PDA)
Прежде чем начать

Вам понадобится следующее:


•
ПК с поддержкой Bluetooth и Bluetooth профилей HCRP и SPP для печати, мобильный телефон с поддержкой Bluetooth или PDA с поддержкой Bluetooth

•
USB принтер* с одним свободным портом USB тип B

 (*PCL3 принтер требуется для печати с сотового телефона или PDA)
Check Your Package Contents

These are the items included with your purchase:
Проверьте содержимое комплекта

В комплект поставки входит следующее:

•
DBT-320 Bluetooth USB Printer Adapter
•
Bluetooth адаптер DBT-320 для USB принтера
• Quick Installation Guide
• Руководство по быстрой установке

• Wall Mount Cradle
• Рамка для крепления на стену

• 5V 2.0A DC Power Adapter
• Адаптер питания от постоянного тока 5В 2.0A 
If any of the above items are missing, please contact your reseller.
Если что-либо из перечисленного отсутствует, обратитесь к Вашему поставщику.

©2004 D-Link Systems,Inc. All rights reserved. Trademarks or registered trademarks are the property of their respective holders. Software and specifications subject to change without notice. DBT-320. 02272004
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Installing the DBT-320
Установка DBT-320
Plug the DBT-320 Type B USB connector into the Type B USB port located on the back of your printer.
Подключите разъем USB тип B устройства DBT-320 к USB порту тип B, расположенному на задней панели принтера.
Using the included power adapter, connect the yellow coded plug to the yellow power connector port on the DBT-320 and the other end of the power connector to an available power strip or outlet.
Подключите помеченный желтым цветом разъем адаптера питания к гнезду питания желтого цвета DBT-320, а другой его конец - к розетке сети питания.

The DBT-320 Bluetooth USB Printer Adapter set up is now complete! You will now be able to enjoy wireless printing from your cell phone, PDA, laptop, or computer with the DBT-320 Bluetooth USB Printer Adapter.
Установка Bluetooth адаптера DBT-320 для USB принтера завершена! Теперь Вы можете печатать с сотового телефона, PDA, портативного или настольного компьютера через Bluetooth адаптер DBT-320 для USB принтера.
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DBT-320 LED Indicators
Индикаторы DBT-320
Power Indicator
Индикатор питания

Bluetooth Link Indicator
Индикатор Bluetooth соединения
The DBT-320 features two LED indicators, the Ready LED and the BT LED.
DBT-320 имеет два индикатора: индикатор Ready и индикатор BT.

•
The Ready LED indicator will light a solid green when the DBT-320 is powered on with the external power adapter. When the printer is powered on, a blinking green Ready LED indicates a successful connection with the printer.

•
The BT Indicator will blink green when a file is being sent to the printer from a laptop, computer, PDA, or cell phone.
•
Индикатор Ready загорится зеленым цветом при включении адаптера питания DBT-320. При включении принтера мигание индикатора Ready указывает на успешное соединение с принтером.
•
Индикатор BT будет мигать зеленым цветом при передаче файла на принтер с портативного или нстольного компьютера, PDA или сотового телефона.
Printing from your Laptop/PC using the DBT-320
Печать с портативного/настольного компьютера при использовании DBT-320

Your Bluetooth enabled laptop or computer will have Bluetooth software that will enable you to connect to the DBT-320 printer adapter.  The instructions below are based on a D-Link DBT-120 USB Bluetooth adapter used with a PC running Windows XP with Widcomm Bluetooth Software v1.4.2.10.  Depending on your Bluetooth setup on your laptop or computer, your installation may vary slightly from the steps below.
На Вашем портативном или настольном компьютере с поддержкой Bluetooth должно быть установлено программное обеспечение Bluetooth, которое позволит соединяться с адаптером DBT-320 для принтера. Приведенные далее инструкции основаны на использовании D-Link DBT-120 USB Bluetooth адаптера и ПК с Windows XP и программным обеспечением Bluetooth Widcomm v1.4.2.10.  В зависимости от установки Bluetooth на Вашем портативном или настольном компьютере, процесс инсталляции может немного отличаться от приведенного ниже.
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Printing from your Laptop/PC using the DBT-320 (continued)
Печать с портативного/настольного компьютера при использовании DBT-320 (продолжение)
Double-click the Bluetooth icon on your desktop or in the systray to access My Bluetooth Places.
Дважды щелкните на значке Bluetooth на рабочем столе или в правом нижнем углу экрана на панели задач для получения доступа к My Bluetooth Places.
You can also access My Bluetooth Places from the Start Menu:  Go to Start > Programs > My Bluetooth Places  
Доступ к My Bluetooth Places можно также получить из меню Пуск:  Выберите Пуск > Программы > My Bluetooth Places  
Click Search for devices in range
Нажмите Search for devices in range

printer icon will be displayed*.  If the DBT-320 is not detected, press F5 on your keyboard or right click using your mouse and select refresh to search again.
появится значок принтера*.  Если DBT-320 не обнаружено, нажмите на клавиатуре F5 или щелкните правой кнопкой мыши и выберите Обновить, чтобы начать поиск заново.
Double Click to install printer drivers
Дважды щелкните для установки драйверов принтера

*Note: If the printer is being used by another Bluetooth user, you will not be able to detect the DBT-320.
*Примечание: Если принтер используется другим пользователем Bluetooth, то Вам не удастся обнаружить DBT-320.
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Click OK
Нажмите OK
Select the Manufacturer of your printer and your printer model.
Выберите производителя принтера и модель принтера.

Click Have Disk
Нажмите Установка с диска

Click Browse to search for your printer drivers.
Нажмите Обзор, чтобы найти файлы драйверов принтера.

Click Browse
Нажмите Обзор

Highlight the printer you are using in the Printers list.

Выберите используемый принтер из списка Принтеры.

Click OK
Нажмите OK
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The printer properties window will be displayed once your printer is installed. You can click on Print Test Page to test your connection to the DBT-320.
После установки принтера появится окно свойств принтера. Вы можете нажать Пробная печать для тестирования соединения с DBT-320.

Click Print Test Page
Нажмите Пробная печать

Printing from your Mobile Phone
Печать с мобильного телефона
To print from your mobile phone, be sure that  you have at least the following:

•
Bluetooth enabled mobile phone supporting the Bluetooth 
Object Push Profile which will enable you to print business cards 

from your mobile phone 

•
PCL3 printer

Для печати с мобильного телефона необходимо следующее:

•
Мобильный телефон с поддержкой Bluetooth и профиля Bluetooth Object Push Profile, который позволит Вам печатать визитные карточки с мобильного телефона. 

•
PCL3 принтер
The Bluetooth printing procedure will vary depending on the manufacturer of your mobile phone.  Please check your mobile phone manual or with your manufacturer for specific directions on how to print.
Процедура печати через Bluetooth будет меняться в зависимости от производителя мобильного телефона. Пожалуйста, прочитайте руководство к мобильному телефону или обратитесь к производителю за пояснением специфических функций печати.
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Printing from your PDA
Печать с PDA
To print from your PDA, be sure that you have at least the following:

•
Bluetooth enabled PDA 

•
Bluetooth Software Supporting the  Object Push Profile 

•
Printing software (i.e PrintPocket CE for PDAs running Pocket PC 
2002 or 2000, BTPrint for Palms running Palm OS 4.x or OS 5.x, 

HP Mobile Printing for iPAQs running Pocket PC 2003)

•
PCL3 printer 

Для печати с PDA необходимо следующее:

•
PDA с поддержкой Bluetooth 

•
Программное обеспечение Bluetooth с поддержкой Object Push Profile 

•
Программное обеспечение для печати (такое как PrintPocket CE для PDA с Pocket PC 2002 или 2000, BTPrint для Palm с Palm OS 4.x или OS 5.x, HP Mobile Printing для iPAQ с Pocket PC 2003)

•
PCL3 принтер 

The Bluetooth printing procedure will vary depending on the manufacturer of your PDA and printing software that you are using.  Please check your PDA  manual or with your manufacturer for specific directions on how to print.
Процедура печати через Bluetooth будет меняться в зависимости от производителя PDA и используемого программного обеспечения для печати. Пожалуйста, прочитайте руководство к PDA или обратитесь к производителю за пояснением специфических функций печати.
Troubleshooting Tips
If you are having trouble printing with the DBT-320 check the following:

•
Make sure your printer is turned on and the Ready LED on the 


DBT-320 is green. If the Ready LED is not green, check your USB
connection to the printer and your power adapter connection.

•
Make sure the Bluetooth icon on the screen of your laptop, computer,  mobile phone, or PDA is white. This means that  the Bluetooth application is ready. If the Bluetooth icon is not white, try rebooting your Bluetooth mobile device and/or reinstalling your Bluetooth software. Check that your Bluetooth software supports the HCRP, SPP, and/or OPP Bluetooth profiles for printing.

•
If the Bluetooth icon is red, the DBT-320 is not properly connected. 
Check the DBT-320 connection to your printer and your printer 

connection.

•
When printing, the Bluetooth icon will blink green. If the Bluetooth 
LED is not flashing on, check your DBT-320 connection to the 

printer. Your printer may also not be configured correctly.  Check 

your printer configuration.
Устранение проблем
Если возникли проблемы при печати через DBT-320, прочитайте следующее:

•
Убедитесь, что принтер включен, и индикатор Ready на DBT-320 горит зеленым цветом. Если индикатор Ready не горит, проверьте подключение через USB к принтеру и подключение адаптера питания.

•
Убедитесь, что значок Bluetooth на экране Вашего портативного/настольного компьютера, мобильного телефона или PDA белый. Это означает, что приложение Bluetooth готово к работе. Если значок Bluetooth не белый, попробуйте перезагрузить мобильное устройство Bluetooth и/или переустановить программное обеспечение Bluetooth. Проверьте, что программное обеспечение Bluetooth поддерживает профили HCRP, SPP и/или OPP Bluetooth для печати.

•
Если значок Bluetooth красный, то DBT-320 подключен неправильно. Проверьте подключение DBT-320 к принтеру и соединение принтера с ПК.

•
При печати значок Bluetooth мигает зеленым цветом. Если индикатор Bluetooth не мигает, проверьте подключение DBT-320 к принтеру. Кроме того, Ваш принтер может быть настроен неправильно. Проверьте настройки принтера.
